## INE PRESENTA ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO 2024

Por Redacción / El Independiente

través de la Comisión Temporal de Presupuesto (CTP) 2024, el Instituto Nacional Electoral (INE) presentó, respaldanado las cifras, el Anteproyecto de Presupuesto 2024, el cual contempla un presupuesto base y la Cartera Institucional de Proyectos por un total de 23 mil 757 millones de pesos.

En el desglose de las cifras, se informó que para la operación básica y permanente del Instituto se considera solicitar 13 mil 128 millones de pesos; para la Cartera Institucional de Proyectos, el INE requerirá 10 mil 629 millones de pesos; y como presupuesto precautorio el Instituto solicitará 3 mil 529 millones de pesos para enfrentar una eventual Consulta Popular y las elecciones extraordinarias que las autoridades competentes dispongan.

El Instituto aclara que en caso de que no se lleven a cabo ambos eventos, se devolcerá de manera íntegra a la Tesorería de la Federación los recursos solicitados. En cuanto a las elecciones de 2024, el INE detalló que lo que denominó retos institucionales para 2024, se hará lo siguiente:

- Se instalarán alrededor más de 170,000 casillas.
- Estarán en disputa un poco más de 21 mil puestos de elección popular.
- Se imprimirán alrededor de 300 millones de boletas electorales sólo para el Proceso Electoral Federal.
- Se capacitará a más de millón y medio de ciudadanas y ciudadanos como funcionariado de casilla.
- Se atenderán entre 13.5 y 15.1 millones de solicitudes en 843 Módulos de Atención Ciudadana.
- Se producirán 14.32 millones de Credenciales para Votar.

Finalmente, se dio a conocer que la diferencia en materia registral entre 2018 y 2024 podría ser de hasta nueve millones de personas adicionales tan sólo tratándose de Padrón Electoral que servirá para realizar los comicios próximos.

De acuerdo al consejero Arturo Castillo Loza, el presupuesto del INE ha representado históricamente, cada año, entre el 0.2 y el 0.5% del Presupuesto de Egresos de la Federación, esto para dimensionar adecuadamente el costo de los procesos electorales en el país.



Foto: Comunicación Social INE